

# Flughafen Graz versteigert alte Flughafen-Fahrzeuge und Geräte

Der Flughafen Graz versteigert 50 alte Geräte und Fahrzeuge. Heute, am 16. Mai, findet eine Besichtigung statt. Der Flughafen will umweltfreundliche Fahrzeuge und Geräte besorgen.

16. Mai 2022, 10:47 Uhr



© Flughafen Graz/Troostwijk

**Am Flughafen Graz gibt es eine Versteigerung. Es werden 50 Geräte und Fahrzeuge versteigert.** Heute kann man sich die Geräte und Fahrzeuge am Flughafen ansehen. Die Besichtigung ist von 8 Uhr bis 15 Uhr.

Bei einer Versteigerung kann man für Dinge Geld bieten. Derjenige, der den höchsten Geld-Betrag bietet, bekommt den Gegenstand.

## Alte Geräte werden ersetzt

Der Flughafen Graz versteigert einige alte Fahrzeuge und Geräte. Diese Fahrzeuge und Geräte sind wichtig auf einem Flughafen. Durch sie kann man es schaffen, dass die Flugzeuge pünktlich starten. **Die Fahrzeuge und Geräte muss man verbessern oder erneuern. Aus diesem Grund werden die alten Fahrzeuge und Geräte versteigert.**

## CO2 soll verringert werden

**Der Flughafen Graz will CO2 verringern.** CO2 bedeutet Kohlenstoff-Dioxid. Kohlenstoff-Dioxid ist ein schädliches Gas. Es entsteht, wenn zum Beispiel Autos oder große Fabriken Schadstoffe ausstoßen.

**Deswegen werden neue Fahrzeuge und Geräte gekauft, die umwelt-freundlicher sind.** Die Fahrzeuge und Geräte sollen mit elektrischem Strom funktionieren. Einige können sogar mit einer Photovoltaik-Anlage wieder aufgeladen werden. Mit einer Photovoltaik-Anlage kann umwelt-freundlich Energie erzeugt werden. Bei Solar- oder Photovoltaik-Anlagen wird Strom aus Sonnen-Kraft erzeugt.

**Bis jetzt hat der Flughafen Graz den CO2-Ausstoß um die Hälfte verringert. Bis zum Jahr 2030 will der Flughafen Graz den CO2-Ausstoß auf 0 verringern.**

## Hier geht es zur Original-Geschichte